

Cuauhtémoc Blanco asiste a función de lucha, mientras es acusado de abuso sexual



CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- El exgobernador de Morelos y también exfutbolista, **Cuauhtémoc Blanco**, fue a una función de la UFC, en la zona VIP, mientras que enfrenta una tentativa por violación.

El Cuau fue captado disfrutando del encuentro con una libreta y una pluma, mientras escribía: Si estuviera en el ring, en vez de demandarme, me pagan por ser violento.

https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Ef16y7OXVxZNhiYLv_8Jk_kwB_FwLjwmi0XuNAaFtUw-gWg?e=IYCZUs